

Esta edición tiene una especial dedicación pero nos interpela y llega, además, a quienes componemos el conjunto de la sociedad. Porque todos, alguna vez, hemos tenido que ser cuidados por ellas y ellos, o dejamos en sus manos y en su vocación de servicio nuestro bien máspreciado que es la salud. Durante la pandemia Covid-19 que hemos pasado –y seguimos en alerta– se volvió a demostrar la importancia sanitaria que tienen estos trabajadores de la salud, constituyéndose en uno de los pilares del sistema de salud en el que el Estado fortaleció su rol rector de gestión.

Y este es el momento, en que la intensidad de nuestros días vuelve a recuperar cierta calma –nunca relajada para ellas y ellos–, para que se reconozca la labor de las enfermeras y enfermeros de nuestro país; que a lo largo de su historia han servido de manera silenciosa a el que haya requerido de su cuidado y atención.

Hay un antes y un después que, como dijimos al comienzo, nos interpela y tiene que poner por encima de la coyuntura que nos atraviesa la visión y los objetivos de una sociedad y un país mejor. Para ello es esencial recuperar los valores educativos y formativos para los cuales toda organización, sea social, empresarial o mixta, se constituye para avanzar hacia el cumplimiento de su misión y visión.

Por eso, este número pone especial atención en la formación y capacitación del personal de enfermería, en todo su arco académico, que incluye al sector terciario de la educación, a las universidades, a distintas áreas de Gobierno y a nuestra casa de estudios que a través de un convenio con la Federación de Asociaciones de Trabajadores de la Sanidad Argentina (FATSA), ha tomado el compromiso de capacitar a las trabajadoras y trabajadores de la salud, que eligieron esta profesión. Además, la cobertura especial incluye entrevistas a destacados referentes, la colación de egresados de esta universidad y la sanción de la Ley de Promoción de la Formación y del Desarrollo de la Enfermería, impulsada por el senador Pablo Yedlin.

Eso no es todo, asumiendo el compromiso que en estos tiempos adquiere y cada vez más el desafío de una comunicación mejor para todos, en este número de la revista también abordamos el lanzamiento de un nuevo sistema de reintegros (SURGE), que permitirá un mejor reconocimiento de las prestaciones asistenciales en la seguridad social, damos cuenta del nuevo marco regulatorio nacional para la prescripción de recetas médicas digitales y de la jornada sobre actualización del dengue realizada en Isalud. Les contamos la visita al sistema de salud de Misiones, realizada por alumnos de posgrado a través del Módulo Nacional de la Universidad, continuamos con un tema que nos apasiona como el de la Innovación Educativa, sumado al de Medio Ambiente y publicamos un documento sobre el Descenso de la Mortalidad Infantil, que completa el informe de nuestro anterior número.

Nuestra premisa es seguir trabajando día a día; asumiendo el desafío de abordar lo coyuntural y manteniendo nuestra perspectiva transformadora hacia el futuro. Quienes así lo entiendan ahí nos encontrarán, procurando siempre generar educación y salud de mejor calidad para todas y todos.

Hasta la próxima



Ginés González García